

Danrem 083/Bdj Dampingi KSAU Kunjungi Pangkalan Udara Abd. Saleh untuk Tinjau Kesiapan Operasional

Achmad Sarjono - [JATIM.JOURNALIST.ID](https://www.jatimjournalist.id)

Jun 4, 2024 - 22:01



MALANG - Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos, sambut kedatangan Kepala Staf Angkatan Udara, Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M dan Ketua Umum PIA Ardhya Garini Ibu Isa Mohamad Tonny Harjono saat melakukan kunjungan kerja di Pangkalan Udara (Lanud) Abdurachman Saleh, Malang, Jawa Timur, Selasa (4/6/2024).



Kunjungan Kepala Staf Angkatan Udara (KSAU), Marsekal TNI M. Tony Harjono, S.E., M.M ke Pangkalan Udara Abd. Saleh untuk meninjau kesiapan operasional dan memantau pelaksanaan berbagai program pengembangan di lingkungan pangkalan udara tersebut.

Dalam kunjungannya, Marsekal TNI M. Tony Harjono, S.E., M.M yang didampingi Ketua Umum PIA Ardhya Garini Ibu Isa Mohamad Tony Harjono disambut oleh Komandan Lanud Abdurachman Saleh, Marsma TNI Firman Wira Yuda ST.,M.Soc.Sc, beserta jajaran pejabat utama Lanud Abd Saleh.

KSAU memulai kunjungannya dengan melakukan inspeksi langsung terhadap fasilitas dan sarana prasarana di Pangkalan Udara Abd. Saleh. Beliau juga bertatap muka dengan para personel dan memberikan apresiasi atas dedikasi serta kinerja mereka dalam menjaga kesiapan operasional pangkalan udara.

Dalam sambutannya, KSAU menekankan pentingnya menjaga kesiapan operasional dan meningkatkan profesionalisme personel Angkatan Udara dalam menghadapi dinamika tugas di era modern ini.

"Kita harus selalu siap dalam menghadapi berbagai tantangan dan dinamika yang ada, kesiapan operasional dan profesionalisme adalah kunci utama dalam menjaga kedaulatan udara negara kita," ujar Kasau.



Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo.S.I.P., M.Sos. yang turut hadir dalam kunjungan tersebut menyampaikan Kunjungan KSAU ke Pangkalan Udara Abd Saleh ini merupakan bagian dari agenda rutin untuk memastikan kesiapan operasional dan pengembangan di berbagai satuan udara di seluruh Indonesia. (Penrem 083/Bdj)